

～日本各地で国際的活動を行う皆様を支援するメールマガジン～

# グローバル通信10月号

外務省地方連携推進室

第140号 令和2年10月1日

外務省地方連携推進室  
運営ホームページはこちら

グローバル外交ネット  
外務省と地方が連携する

## 南スーダン陸上競技選手団への市民のおもてなし ～群馬県前橋市と南スーダン～



南スーダン選手団を迎える前橋市内の幼稚園児



堤駐南スーダン大使、  
岡田前南スーダン大使と選手団

# 南

スーダンのホストタウン群馬県前橋市では、2019年11月から、東京2020大会を目指す同国の陸上競技選手団の長期事前合宿を受け入れています。今回は在南スーダン日本国大使館と前橋市双方の視点から選手団の受け入れ開始から現在に至るまでの様々なエピソードや南スーダンに対する思いを綴ってもらいました。

[詳細](#)

## 岐阜県高山市と米国コロラド州デンバー市との交流について



屋台模型修繕渡航



オンライン式典の様子

2020年、高山市とデンバー市は姉妹都市提携60周年を迎えました。この60年間、延べ2,100人以上に及ぶ両市の市民たちがそれぞれの都市を相互に訪問するなど、人的交流を中心に様々な分野で活発な交流を行ってきました。

[詳細](#)

## ODAを活用した企業の海外展開で、 地域経済も活性化！（福岡県北九州市）



事業開始時のキックオフミーティング



堆肥を使用する農場へのヒアリング

# 北

九州市の株式会社ウエルクリエイトと、北九州市が共同で、マレーシアにおける食品廃棄物の排出削減とリサイクルに取り組んでいます。ウエルクリエイトは食品系廃棄物の分別・収集・堆肥化の技術を活かして事業化に取り組み、北九州市は海外で培ったノウハウを地元にも還元することを目的としています。自治体が地元企業等の海外展開を後押しすることで、地域経済活性化への貢献も期待されます。ウエルクリエイトの活用したJICA「中小企業・SDGsビジネス支援」事業の公示は年2回実施しており、今年度第二回目の公示は秋頃に行われる予定です。是非「詳細」から事業内容を確認してみてください。

[詳細](#)

※記事は [詳細](#) をクリックするとご覧いただけます。

※次回配信は11月2日の予定です。グローバル通信に是非ご登録下さい。登録は[こちら](#)をクリック！  
ご意見やご質問は、[gaimu-renkei@mofa.go.jp](mailto:gaimu-renkei@mofa.go.jp)までお願いいたします。

新たな交流の形ーオンラインの扉ー  
スカイプを活用した学校交流（佐賀県神埼市）



小学校交流の様子（発表風景）

中学校交流の様子（質疑応答風景）

**7** 時間の時差を越え、友好姉妹都市フランス・ボークール市とオンラインでリアルタイムに小中学校交流が行われている佐賀県神埼市。小学生はフランス語で日本文化を実演も交えて紹介。中学生は英語での活発なコミュニケーション交流。そのほか、ビデオメッセージ交流なども行われ、幅広い形の交流が展開されています。

特色溢れる交流の姿を見て参りましょう。

[詳細](#)

地方視察ツアーミニコラム -キラリと光る地域の魅力-  
大自然とともに生きるアイヌ文化の体験 in 北海道

**北** 北海道白老町にこの夏オープンした民族共生象徴空間ウポポイは、アイヌ文化の復興・発展のための新しい拠点として注目を集めました。北海道には、このほかにも、アイヌ文化を紹介したり、体験できる博物館・資料館がいくつかあります。2018年11月に北海道を訪問した外交団は、札幌市郊外にある札幌市立アイヌ文化交流センターを訪問。展示品や再現施設を通じて、大自然に暮らすアイヌの人々の文化に触れました。



アイヌの民族衣装で記念撮影をする外交団

[詳細](#)

★地方連携推進室ツイート・ザ・ベスト★  
（期間：8/16～9/15）

Twitter / @LocalMofa



最も反響の多かった  
ツイートをご紹介します！



local partnership MOFA JAPAN @LocalMofa · Aug 24

【#HostTown】Rice field art appears in #MaibaraCity, #Shiga. The City will welcome #Hockey team of #NZ @Tokyo2020. It looks like it's going to start moving! @TheNZTeam  
今にも動き出しそう！

ホッケー 田んぼアートが滋賀県 #米原市 に出現! 選手も驚き!?



オリンピック開催願い田園アート／滋賀 | BBCびわ湖放送  
米原市では、秋の収穫期前に「田んぼアート」が見頃を迎え話題になっています。県内最高峰・伊吹山のふもと...  
@this.kiji.is

**滋** 滋賀県米原市で、見頃を迎えた「田んぼアート」を紹介するツイートが今回最も注目されました。米原市はニュージーランドのホスタウンに登録されていることから、同国で盛んなホッケー競技が見事に「田んぼアート」として描かれました。このツイートは同国オリンピック委員会公式アカウントからもリツイートされました。きっと多くのニュージーランドの方々に知ってもらえたことでしょう！

[詳細](#)

鳥根  
アンテナショップ紹介  
Vol.12  
「日比谷しまね館」  
(島根県)

**今**

年5月に日本橋から日比谷へ移転リニューアルオープンした「日比谷しまね館」。

木を基調としたナチュラルで目映い店構え。

美的な異彩が放たれ、遠くからも存在感が際立ちます。

コンセプトは「島根とご縁を結ぶ場所」。

地酒の角打ち、地元事業者との会話や試食、

観光移住相談等ご縁を結べる要素が散りばめられた店内へ、

いざ思い思いにアプローチしに参りましょう。

[詳細](#)



日比谷しまね館

ご縁広場